

Raymonde PETIT célèbre ses 100 ans



En présence des élus et de la directrice de l'établissement, Raymonde Petit a célébré ses 100 ans. © (Photo NR)

C'est le jour de son anniversaire que Raymonde Petit a célébré son centenaire à l'Ehpad de la Bourdaisière. Elle est née le 26 juin 1925 à Dissay-sous-Courcillon, une petite ville dans la Sarthe où elle a résidé pendant quelques années avant que sa famille ne vienne en Touraine.

Dès l'âge de 14 ans, Raymonde Petit travaille au service d'une famille bourgeoise de Fondettes. Elle se marie avec Bernard PETIT le 4 octobre 1946 et choisissent de s'installer à Azay-sur-Cher, où ils exploitent un élevage de chevaux de trait.

Quelques années plus tard, ils optent pour l'achat d'une maison avec 2 hectares de terrain afin de cultiver les fruits et légumes, notamment pour la cantine d'Azay-sur-Cher. Le temps passe et les voyages s'enchaînent pour le couple, en particulier au Portugal et en Irlande.

Raymonde PETIT est veuve depuis 2007. Au sein d'foyer, quatre enfants sont nés : Michel, Jean-Pierre, Josiane et Jean-Yves. Elle a également 7 petits-enfants et douze arrière-petits-enfants.

Dotée d'une grande lucidité, d'un sourire radieux et d'une joie de vivre, Raymonde PETIT a fait le choix de rejoindre l'EHPAD de la Bourdaisière en 2021. En compagnie de ses amis, elle joue toujours aux cartes, en particulier à la belotte.